

“Nada ha cambiado”: Rayaron consigna en bandera del cerro de La Calera

Molestia existe entre las autoridades de La Calera, luego de que la bandera que instalaron en el Cerro La Melonita con motivo del mes de la patria, fuera intervenida durante la noche.

“Nada ha cambiado”, dice la consigna que fue escrita sobre el emblema, lo que despertó quejas desde la Municipalidad, las que fueron manifestadas a través de redes sociales.

Anuncio Patrocinado



En un publicación, el municipio calerano condenó el hecho, agregando que el personal de operaciones recientemente había reparado la bandera, que fue dañada por el viento durante el último in de semana.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?